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平成２９年度第１１回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

◆召集日時  平成３０年２月１５日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（３名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  樺 島 靖 子 

  ・委員  湯 汲 和 代 

 

２．欠席委員（２名） 

  ・委員  堤  央 宜 

  ・委員  井 上 正 明 

 

３．事務局出席者（１３名） 

・教育部長           野 田 圭一郎 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・社会教育課長         古 賀 富美子 

・指導室長           横 山 浩 志 

・学校教育課課長補佐兼 

 学校教育係学務担当係長    松 尾 郁 代 

・総務係長           小 柳  る み 

・施設係長           松 尾 武 喜 

・学校給食担当係長       岡   俊 幸 

・学校再編推進係長       河 野  成 嗣 

・指導室指導主事        待 鳥 博 人 

・指導室指導主事        伊 井 和 子 

・指導室指導主事        馬 場  英 二 

・教育研究所長         今 村 田鶴子 

 

４.傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第１８号 みやま市青少年文化・スポーツ表彰規程の制定について 
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（５）報告事項 

（６）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後２時００分 開会】 

 

【教育長】   定例会後、社会教育委員との懇談会が開催されるが、有意義な会にな

るようお願いする。 

        恒例の清水山ロードレース大会では７００名近くの参加があり、喜ん

で帰っていただいた。開会式には出席いただきありがとうござました。 

2/17には、みやま市あいさつ日本一運動市民大会、３月にはスプリン

グコンサート、みやま旗争奪剣道大会が開催されるが、都合がつく限り

ご出席いただきたい。 

小中交流人事を行っているため、昨日瀬高中へ出向き３年生の授業を

参観してきたところである。非常に落ち着き集中して授業を受けており、

生徒達の成長が感じられた。 

        ただいまから、平成２９年度第１１回みやま市教育委員会定例会を開

会します。 

 

○日程第１   第１１回みやま市教育委員会定例会の会期は平成３０年２月１５日の

１日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２   会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３   会議録署名委員の指名については教育長と湯汲和代委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４   議案第１８号  

○みやま市青少年文化・スポーツ表彰規程の制定について 

【社会教育課長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

         「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                         ・・・可決 

○日程第５  報告事項 
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     ○教育部長 

【教育部長】 ・１月は寒い日が続き積雪が何日もあり、寒波の襲来ということで水道

管等の凍結が予想される中で、各学校においても十分注意をしていた

だくよう教育委員会から周知等の対応をしてきた。 

・前回定例会以降のイベント（1/19～21越前町みやま市児童交流事業に 

て１６名の児童が越前町へ訪問。1/19みやま市学校給食会委嘱実践交 

流会、1/23文教厚生常任委員会、2/3に 2020東京オリンピックパラリ 

ンピック開催に伴うフラッグツアーが開催。2/7みやま市人権同和教 

育研究協議会社会教育部研修会、2/11清水山ロードレース大会開催。） 

       ・今後の予定については、2/17 みやま市あいさつ日本一運動市民大会、

2/21教育研究所所員の研究報告会、2/28教育論文表彰式及び研究発表、

3/4青少年健全育成スプリングコンサート、3/9各中学校卒業式、3/11

みやま旗争奪剣道大会、3/16各小学校卒業式。 

       ・３月定例議会が 3/5～26にて開会予定。 

        

       ○学校教育課 

【学校教育課長】・前回定例会以降の市内小中学校におけるインフルエンザの罹患と学級

閉鎖等の状況報告。 

 

【学校教育課課長補佐】 

        ・国交省主催の自動運転実証実験が 2/18～24 まで山川支所から伍位軒

まで行われる予定だが、その中で伍位軒及び佐野からスクールバスで

通学している桜舞館小の児童に 2/19及び 2/22の登校時に乗車させる

ことで決定している。 

 

【給食担当係長】・有明漁連より全小中学校へ海苔をいただき、2/7南小にて招待給食と 

して試食会を行った。 

 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

  

【樺島委員】  ・海苔の試食会では、どのような食べ方をしたのか。 

 

【給食担当係長】・海苔は四つきりの８枚入りの焼き海苔で、ご飯に巻いて試食した。 

 

   ○指導室 

【指導室長】  ・2/2長期派遣研修員の研究発表会報告。 

        ・適応指導教室「さくら」相談状況・利用状況報告(資料Ｐ2～3) 
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       ○社会教育課  

【社会教育課長】・2/3オリンピックフラッグツアーイベント、2/7市人権同和教育協議 

会社会教育部研修会開催し 43名の出席があった。2/11清水山ロード

レース大会では一般参加 656名、小学生 73名が参加。 

        ・今後の予定では、2/17あいさつ日本一運動市民大会、3/4青少年健 

全育成スプリングコンサート、3/11みやま旗争奪剣道大会。 

 

○日程第６ 協議事項 

      ○平成 30年度予算の概要について 

      ・学校教育課長及び社会教育課長より、平成 30年度教育部予算の概要につ 

いて説明。 

 

【教育長】  ・本日の日程には入れていないが、学校再編の見直しについて前回の総合 

       教育会議で議題にし、中々ご意見が出なかったため、その後検討されて 

のご意見があればいただきたい。 

統合の見直しをすれば、グループの構成と統合の順序、もう一つは統合 

の時期もあるが、時期についてはその時の状況次第である。 

その様な大きな見直しをするのかどうか。また、上庄小と他の学校に複 

式学級が数年後に出てくるため、そこをどのようにするのかという議論 

が出てくる。 

 

【樺島委員】・統合の第一の目的は複式学級の解消であり、平成３３年度に開小が複式 

学級となる予定のため、再編計画を見直すことも検討する必要があると考 

える。再編計画を見直すにあたっては、本格的に取り組むとなると諮問委 

員会を立ち上げ構成や順序を検討する等大がかりとなるため、十分検討し 

取り組んでいただきたい。そして、広く市民に周知しなければならないと 

思う。 

       

○日程第７ 協議事項 

      ○平成 30年度の教育施策について内容説明。 

 

○日程第８ 次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成３０年３月１９日（月）午後２時００分～ 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

平成２９年度第１１回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 
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【午後３時３９分 閉会】 

 

 


